

María Elena Ríos levantó la voz en la Cámara de Diputados

María Elena Ríos no se quedó callada, en la Cámara de Diputados exigió justicia no solo para ella sino para todas las mujeres violentadas, es más, pidió que Juan Antonio Vera Carrizal, quien fue quien ordenó el ataque con ácido, se quede en prisión y pague por sus delitos. Teme por su vida, teme por la vida de su familia.

Esta saxofonista asegura que Carrizal tiene protección del poder político y judicial y exigió la renuncia del juez Teódulo Pacheco y del magistrado Eduardo Pinacho.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEZFmuldHZNNxfY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212508&parld=75F18D3264FEE48F%212507&o=OneUp